

カヤバ NEWS

当社代表取締役副社長兼 CFO の加藤孝明のインタビューが掲載されました。

-2022年6月29日付 Nikkei Financial 財務リアルトーク-

当社代表取締役副社長兼 CFO 加藤孝明のインタビューが、Nikkei Financial「財務リアルトーク」に掲載されましたので、お知らせいたします。

記事では、当社の今後の財務状況の更なる向上に向けた取り組み等が掲載されております。



**KYB、配当性向30%に
金利負担抑制へ借り換えも**

財務リアルトーク 企業財務 寄稿・インタビュー 6月29日

(NIKKEI Financial とは)

紙面や電子版だけでは伝えきれなかった専門情報を、ウェブサイト、ニュースレター、イベントを用いて多面的に発信。銀行、生損保、証券からフィンテックや ESG までを網羅し、金融業に携わるプロに有益な情報が掲載。国内外の記者が総力を結集し、幅広い視点で金融ビジネスの先行きを展望。

(財務リアルトークとは)

NIKKEI Financial の取材対象は金融機関に限らない。注目事業会社の最高財務責任者(CFO)に切り込み、本音に迫る「財務リアルトーク」は常に読者の大きな反響を呼ぶ必読コラム。

■参照 URL: (Nikkei Financial) <https://financial.nikkei.com/> (有料記事になります)

【本件に関するお問合せ先】

カヤバ株式会社 エグゼクティブオフィス部 広報 IR 室 TEL:03-3435-3552

以上